

Dirigente venezolano resalta que diálogo promovido por el gobierno con la oposición ha permitido clima de paz



Caracas, 13 ene (RHC) El dirigente socialista venezolano Jorge Rodríguez resaltó que el diálogo promovido por el gobierno con la oposición, ha permitido instalar la paz en la nación sudamericana, a pesar de que algunos políticos de derecha mantienen planes desestabilizadores.

"La mesa de diálogo ha contribuido a que sea la paz la que se instale en el encrespado ambiente político que hemos tenido gracias a las acciones de la derecha venezolana", expresó Rodríguez durante el programa *La Política en el Diván* que transmite el canal estatal *Venezolana de Televisión*.

Rodríguez, representante de la mesa de diálogo por el Gobierno venezolano, recordó los ataques que promovió la derecha durante el 2016 con el objetivo de crear malestar social e intentar dar un golpe de Estado al presidente constitucional, Nicolás Maduro, indica Telesur.

Añadió que ante los ataques, el Gobierno dará mayor ahínco a las conversaciones por la paz. "Hemos persistido en los esfuerzos por el diálogo", dijo.

Al respecto, el también alcalde del municipio Libertador (Caracas,) recalcó que el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper y el enviado especial del papa Francisco, el monseñor Claudio María Celli, estarán en breve en Venezuela para promover las pláticas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118295-dirigente-venezolano-resalta-que-dialogo-promovido-por-el-gobierno-con-la-oposicion-ha-permitido-clima-de-paz>



Radio Habana Cuba